



Conseil d'administration du 22/05/2024

Présents : Chantal Robreau, Philippe Humeau, Marif, Georges Brossard et Marie-Françoise Rey. **Absents excusés :** Michel Petit-Jean, Georges Pernelle.

Repas du samedi 25 mai :

- Tarif : 20.00€. Par contre il faudra surveiller la consommation de vin rouge et on ne mettra pas de fromage !
- Menu :
Apéritif : kir au vin blanc avec liqueur de cassis ou curaçao (MF Rey apporte sa bouteille), toasts (pain à acheter vendredi) lardon gruyère, toasts au harengs (préparé par Chantal), tomates cerises, acras, pâté en croute chez Aldi.
Plat : Couscous poulet merguez,
Dessert : Tartes achetées par Marif à « Grand frais » à Aytré.
Rendez-vous samedi à 11h pour tartiner.

- **Copropriété :** Foncia, on ne reçoit pas leurs courriers !
 - **Tournoi des 3 et 4èmes séries de Châtelailillon Aunis et Duperré : le samedi 1^{er} juin au Duperré :**
Il y a 6 paires d'inscrites pour Châtelailillon 8 au Duperré et 5 à Aunis pour le moment.
 - **Repas de fin d'année : samedi 29 juin.**
 - **Planning pour cet été :** Chantal sera absente au moins 15 jours en août, Philippe sera en Vendée tout juillet et août mais pourra revenir de temps en temps si besoin.
 - **Problèmes de jokers :** Marif a de gros problèmes surtout le mercredi en raison de la coupe des clubs car tous les adhérents jouent avec leurs partenaires ce jour-là !! Il faut absolument réclamer des jokers lors des tournois surtout pour juillet et août.
 - **Travaux :** Il y a plein de petits travaux à faire au club :
Vérifier tous les dossiers des fauteuils et les accoudoirs, vérifier aussi les tabourets. Philippe Humeau et Jacques Rey le feront jeudi 30 mai. Marif préconise de la colle à bois qui gonfle !
 - **Point sur les tournois de régularité :** Il y a une baisse de fréquentation sur l'ensemble des tournois. Les mardis après-midi le tournoi « quadrettes » et le tournoi « auberge espagnole » sont bien appréciés. Par contre les 2 autres mardis sont totalement désertés. Le bureau décide donc d'annuler les tournois du mardi après-midi et de ne garder que les tournois du deuxième et troisième mardi du mois. On garde les mardis soirs.
 - **Point sur les finances :**
Grosse baisse de fréquentation en avril.
Bilan annuel déficitaire de 900€ environ mais nous avons racheté plus de 500 jeux de cartes. C'est donc un investissement à long terme.
Les recettes, l'animation, le bar c'est OK.
L'énergie : le changement de chauffage a été très efficace : grosse baisse de la consommation électrique.
Par contre il faut aller voir le bar et enlever toutes les boissons périmées.
 - **École de bridge :** Gros problèmes de communications entre les enseignants. Il faudrait un directeur qui puisse organiser des réunions entre les enseignants. Malheureusement le directeur doit être obligatoirement diplômé ! Il est donc très difficile d'agir.
- Fin de la réunion à 12h15.**